
《ロータリーソング》
〇　君が代・我らの生業・信濃の国
〇　誕生日の歌（後程）

《ゲ ス ト 紹 介》・・SAA

《会 長 報 告》
〇　４月になりました。お花見スポットでは
桜が満開です。今年は梅や花桃、しだれ桜
も一緒に開花していて華やかです。また、
巷は、学校では新入生、企業においては新
入社員を迎えて、初々しい息吹にも包まれ
るこの季節です。当クラブもこの時期に新
会員を迎えることができました。後ほどご
紹介させて頂きますが、心より歓迎いたし
ます。ちょうど良いタイミングで、来週は
数年ぶりの職場例会と恒例の観桜会を同日
開催します。交換留学生とホストファミ
リー、米山奨学生、ローターアクターもお
招きいたしました。奮ってご参加いただ
き、楽しく交流していただければありがた
く思います。そして、2022～2023年度も残
り３ヶ月となりました。先週は、文化学園
長野中学・高等学校インターアクトクラブ
の東北研修が実施され、インターアクト担
当の関口浪男君と佐藤忠幸君に引率をして
いただきました。ご多忙の中をありがとう
ございました。もう、本年度に残る事業も
わずかとなっています。次年度役員の皆さ
んは今月に次年度の始動に向けた会合を予
定されていますが、盛んに地区の研修にも

かり出されていることと思います。お身体
をいたわりながら頑張ってください。尚、
沈み行く私は、寂しさで夜な夜な泣くこと
も無く、いつでもバトンをお渡しできる状
況にあることを付け加えさせていただきま
す。さて、今月はロータリー「母子の健康
月間」です。私のイメージでは、このテー
マは、開発途上国などで、医療が行き届か
ず、衛生環境や生活環境が整わない母子の
支援を趣旨としていたように思います。最
近は、世界全体で母親の精神衛生、子ども
の性教育、ＤＶ・虐待被害、などもロータ
リーの課題に挙げられてきています。日本
は富裕国とはいえなくなりました。また、
少子化に歯止めの掛からない現状もあり、
我々も母子の健康を学習する機会と捉える
ことが大切ではないかと思っております。
会長報告の結びとなりますが、皆さんのお
手元にご案内の印刷物を配布させていただ
きました。松代の寺町商家で生越仁子様の
作品展が開催されます。この方は、貝覆
い・貝合わせ遊びの研究や作品制作の第一
人者で、大河ドラマでの指導、切手デザイ
ン、博物館への作品の寄贈などを行ってこ
られました。実は、当クラブ会員の岡宮照
行君のお姉様でありまして、先日、作品展
のお話を伺った折に、お願いして、ここに
ご案内をさせていただいている次第です。
生越様は、ごく限られた期間しか会場には
居ないとのことですが、ご家族やお友達を
お誘いいただき、古の重要な嫁入り道具で
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もあった作品を鑑賞しに訪れていただけた
なら幸いです。

《誕 生 祝 い》
〇　今月お誕生日をお迎えの皆様おめでとう
ございます。
ご本人：中澤　　勝君
　　　　倉石　智典君
　　　　宮澤　征爾君

《お誕生日の歌》
〇　ご夫人がお誕生日をお迎えの皆様には、
お花を届けさせて頂きます。
ご夫人　夏目　　潔君（真澄さん）
　　　　堤　　満弘君（由紀子さん）
　　　　高見澤　洋君（ちひろさん）
　　　　神津富治男君（裕美さん）

《在 籍 賞 表 彰》
岸本　秀晴君　　２年
武元　忠雄君　　２年
佐藤　英樹君　　２年
加藤久美子君　　１年

《幹 事 報 告》
〇　理事会報告
・　新入会員の件
　久留嶋　純君の後任で
　第一生命保険株式会社　長野支社　支社
長　重石　洋二氏の入会を承認いたしまし
た。本日よりご出席です。よろしくお願い
いたします。
・　トルコシリア大地震に対する支援金とし
て、ニコニコボックスより６万円を寄付い
たしました。内6,300円は募金箱の寄付金
です。ガバナー会を通して被災地に送金さ
れる予定です。ご協力ありがとうございま
した。

《出 席 報 告》
本　日 出　席 欠　席 出席率
会員数56名 36名 20名 64.28％
前々回　３月15日 訂正出席率　68.00％

《ニコニコボックス》
誕生日祝い：中澤　　勝君、宮澤　征爾君
　　　　　　　倉石　智典君
夫人誕生祝い：夏目　　潔君、高見澤　洋君
　　　　　　　堤　　滿弘君、神津富治男君
在 籍 賞：佐藤　英樹君､ 武元　忠雄君
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！４月になりました。今月もよ
ろしくお願いします。� 千野　貴文君

◯　３年ぶりに文化学園インターアクトクラ
ブの東北被災地研修が実施でき、多額の援
助をクラブよりいただいて実りの多い研修
ができました。ありがとうございました。
私事で未満児年少、小学校の入園と入学の
今日このごろです。� 佐藤　忠幸君

◯　日本中がピンクに染まりました。来週の
観桜会までもちますかね？� 横田　一尊君

◯　来週まで花はもちませんね。
� 篠田　　諭君

《委員会報告》
〇　原田奉仕プロジェクト委員長
　来週12日は職場例会となります。出席さ
れる方はホテル国際21のロビーに16時にご
集合ください。会場はアールデポです。徒
歩５分ほどです。
　現地に集合される方は16時５分頃お越し
ください。その後観桜会があります。ホテ
ル国際21を17時30分に出発しますのでよろ
しくお願いいたします。

〇　神津会員サービス委員長
　来週の観桜会はフルスペックでの開催で
す。現体制での最後の夜間例会となります
ので会員サービス委員会あげて盛り上げて
いきたいと思っています。現地に直接来ら
れる方は18時をめどにアマンダンスカイへ
来ていただければと思います。

《新会員紹介》
〇　瀧川会員増強委員長



《新会員挨拶》
〇　鹿熊　聡君
　鹿熊でございます。よ
ろしくお願いいたしま
す。ロータリーは子供の
ころから接点はあり、父
も叔父もロータリーに参
加させていただいており
ますが、詳しくはわかっ
ておりませんので、これから皆様にご指導
いただければと思います。この度は千野さ
んのご紹介で入会させていただくこととな
りました。これからどうぞよろしくお願い
いたします。

〇　若林　順平君
　ただ今ご紹介いただき
ました、若林でございま
す。この度、千野会長よ
りお電話いただき「長野
東ロータリークラブに入
会してください」と言わ
れ、断るすべもなく、今日この日に至りま
した。
　私の父をご存知の方もいらっしゃると思
いますが、私の父はロータリークラブ・ラ
イオンズなどの団体には入りませんでし
た。私の祖父は上田のロータリークラブに
在籍し、活動させていただきました。私は
祖父の方に似ております。祖父にならって
皆様の一員に加えていただきたくお願いい
たします。
　私共の会社は情報処理サービスと電設資
材の総合商社でございます。お世話になっ
ている方も多いと思いますが、この御恩を
社会に還元できるよう、今後は皆さんと一
緒に活動させていただきたいと思っており
ます。是非ご指導の程よろしくお願いいた
します。

〇　重石　洋二君
　皆さんはじめまして、
重石でございます。私の
前任の久留嶋が大変お世
話になりましてありがと
うございました。
　「すごく良くしていた

だいた」とゴルフで日焼けした顔で申して
おりました。腕前はまだまだですが、私も
引き続きよろしくお願いいたします。私は
長野で働くのも住むのも初めてですが、以
前群馬県で仕事をさせていただいたときに
JCに入らせていただいておりました。そ
の時に仕事を超えたお付き合いをさせてい
ただくことの大切さをすごく感じました。
私のような若輩者が入会させていただける
とは思っておりませんでした。
　転勤族の性といいますか悲しさで、意外
と孤独な仕事ですので、是非このつながり
の中で精いっぱいやらせていただきたいと
思っております。ご指導の程よろしくお願
いいたします。

《本日のプログラム》
〇　クラブフォーラム



《会 長 挨 拶》
〇　皆さんご多用のところを職場例会にお集
まり頂きありがとうございます。本日は、
幹事の倉石さんのご厚意により、アールデ
ポさんを視察させて頂きます。職場例会は
５年前の平成30年に長野都市ガスさんの新
社屋が完成した折に内覧させて頂いて以来
となります。その前は中部電力さんにお世
話になって、上越の火力発電所を日帰りで
見学したり、浜岡の原子力発電所を一泊で
見学させて頂いたりしておりました。コロ
ナも明けましたので、今後は職場例会の機
会を積極的に設けてもらえると有り難いと
思っております。今日は、若い経営者の感
覚に触れて頂ければ幸いです。

《出 席 報 告》
本　日 出　席 欠　席 出席率
会員数56名 25名 31名 44.64％
前々回　３月29日 訂正出席率　80.00％

《本日のプログラム》
〇　職場例会
　開催時間：午後４時10分～午後５時15分
　集　　合：�午後４時　ホテル国際21ロ

ビー前
　会　　場：�複合施設　Ｒ-ＤＥＰＯＴ

（アールデポ）　元ＮＴＴビル
（西後町）

　ガ イ ド：�株式会社アールデポ　代表取
締役　倉石智典氏�他

　概要　異業種が集まる施設を視察し、新
しい感覚の若い起業者と交流。
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＝職場例会＝



《会 長 挨 拶》
〇　本日は大変ご多忙のところを長野東ロー
タリークラブの観桜会にご参加頂きありが
とうございます。とりわけ、先ほどご紹介
がありましたとおり、大勢のゲストの皆様
にもご臨席を賜りました。本当にありがと
うございます。このようにゲストの皆様を
お迎えして、大勢で夜間例会を開催するこ
とは、３年前までであれば当たり前でした。
今になってみると、今日のこの光景は非常
に有り難いものであるとつくづく実感して
おります。さて、今日は観桜会ということ
で、お花見の始まりについて少し調べて参
りました。大昔に農民が桜の花が咲くと田
んぼの神様が戻ってこられたと考え、桜の
木の袂に集まり神様をもてなしたことが花
見の始まりと言われています。会としては
奈良時代には梅の花を、平安時代には桜の
花を愛でながら貴族が歌を詠んだことが始
まりとされます。泣くよ鶯、平安京と習い
ましたが、平安時代の中頃からとしても
1000年以上、人生が50年とすれば20世代以
上にわたって、日本人は季節の移ろいを
巡ってきたわけであります。今年は既に葉
桜となってしまいましたが、会員サービス
委員会の皆さんが、力技で何とかしていた
だけるようでありますし、素敵な演奏で花
を添えてくださります。日が暮れると元気
になる蛮勇ばかりの長野東ロータリークラ
ブですが、なぜか夜間例会は長野県で一番
格調高く行っていると思っております。古
からの文化に思いを馳せながら、皆さん大
いに交流して親交を深め、有意義な機会に
して頂けることを願っております。

《ゲスト紹介》
〇　長野東ローターアクトクラブ
　　会長　山本　千尋様

〇　文化学園長野中学・高等学校　
　インターアクトクラブ
　　顧問　長田　里恵様

〇　交換留学生　ステラ・ベロニカ・ハッティ
ンガー様

〇　第二ホストファミリー
　　足立　修様
　　足立　理恵様
　　足立　菜央様

〇　第三ホストファミリー
　　小林　清一様
　　小林　直美様
　　小林　優南様

〇　米山記念奨学生
　　ン　イウヨン　マックス様

《本日のプログラム》
〇　観桜会

《4月19日のプログラム》
〇　会員卓話
　加藤　久美子君

《4月19日のメニュー》
・鯛と蛍烏賊の辛子風味のもと焼き
・ハーブ鶏と蓬麩のオランダ煮
・山菜のてんぷら　天つゆにて
・しらすと韓国海苔のサラダ
・筍御飯　なめこ汁　漬物
・桜餅　キウイ　苺

＝次週例会予告＝
〇　４月26日　祝日のある週のため休会
〇　５月３日　祝日のため休会

《5月10日のプログラム》
〇　クラブフォーラム

2023年４月12日　第2,603回
＝観桜会＝



観 桜 会観 桜 会
ピアノ：小林　夏実様　　チェロ：外山　賀野様
司　会：加藤　久美子君
乾　杯：夏目　潔君
ご挨拶：長野東ローターアクトクラブ
　　　　会長　山本　千尋様
ソングリーダー：棚橋　裕弥君
中締め：奥山会長エレクト

場所：アマンダンスカイ


